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会報 1199号            第１２５５回例会      ２０２０年０７月２１日 

【 第２回 クラブ協議会 】 

  

【 会長挨拶 】 会長 中野 陽介 

    
スローガン 
 コロナ禍に負けない強いクラブになろう！私た

ちは、共有する価値観の下に集まっています。固い

友情でつながり、この難局をみんなで乗り越えまし

ょう。 
活動方針 
 新型コロナウイルスの感染拡大により経済活動

が厳しくなり、クラブ会員５名が６月で退会致しま

した。 
２０２０－２１年度は、「如何に、クラブにふさ

わしい新会員を募るか！」を旗印に頑張ろうと考え

ていましたが、現状は、「如何に会員数を維持する

か！」が課題になりました。  
我々は「課題」を「機会」ととらえ、より強いク

ラブづくりをみんなで考えて行こうと思います。研

修や親睦活動を通して、クラブの現状、そしてロー

タリーの過去、現在を学び将来を見据えて柔軟に対

応する能力を身に付けましょう。様々な活動に参加

者がやりがいを見いだせるように頑張りましょう。 
また、職業奉仕を考えていきたいと思います。近

江商人がお手本の３方良しの精神「売り手良し、買

い手良し」を経営理念として大切に育み、「世間良

し」で実際の奉仕プロジェクトを企画して実践する。

自分のスキルや知識、人脈など、もてる物すべてを

使い、会社、お客様、取引先、クラブ、そして奉仕

対象が良くなることをみんなで考えていきたいで

す。 
実施計画 

人数的にもクラブ運営が厳しくなっています。

例会の回数についてアンケートを行いました。

１０通りの開催方法の中から第１希望、第２希

望、第３希望を選んでいただきました。８月の

理事会での判断になると思いますが、１番多い

回答が、「昼例会を２回、愛湊会１回「愛湊会

とは、仕事終りに集まり食事しながら交流を深

め懇談する会」愛湊会出席でメークアップす

る」でした。いきなり、例会２回に減らすこと

に反対の意見も有ります。まずは例会を３回に

し、愛湊会１回開催する方向で調整して行きた

いと思います。例会の回数３回にし、愛湊会を

１回開催する方向で調整して行きたいと思い

ます。例会の回数については運営上更なる議論

が必要です。今期中に皆さんの意見を聞きなが

らしっかりした結論を出そうと思います。 
次に、会員増強についてですが、愛湊会に会員

以外の人を招き、より広く多くの人とのコミュ

ニケーションの場を作り、新会員を募る機会を

増やそうと思います。３０代４０代の経営者は

昼間に時間がとりづらく、夕方以降なら参加で

きるとの声を聴きました。僕自身がかんじてい

ることですが、みなとクラブは先輩、後輩の垣

根が低く、先輩との会話はとてもフレンドリー

です。僕にとって、先輩たちは船橋のスーパー

スターです。気さくに話しかけてくれることが

とても嬉しく、また、そのことがステータスに

もなっています。経営者にとって、ステータス

は、とても大事なことだと思います。新会員候

補の人たちにロータリーに入会する事でステ

ータスを手に入れる事が出来るという事を、愛

湊会で伝えて行きたいと思います。 
その他、Ｒ財団年次寄付、ポリオプラス寄付の

継続。青少年奉仕プロジェクトを継続して実施

して行きます。 
 本年度の会員スピーチのテーマ「もし・・・・・
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だったら」です。人生には選択しなければならない

場面が何度もあります。こうして良かった、こうし

て失敗だった、あの時こうしていれば、あの時こう

しなくて良かった、など、皆さんの人生での選択の

経験を色々聞きたいです。 
以上で会長挨拶を終わります。 

 
 

【 幹事報告 】  幹事 板橋良夫 

他クラブ関係・・・特にありません 

当クラブ関係・・・ 

次週２８日(火)は、漆原ガバナー公式訪問です。船

橋ロータリークラブと合同で行います。 

皆さんは、１２時２５分には着席でお願いします。 

会長幹事、会長エレクト、幹事エレクトは、漆原ガ

バナーを囲んでの懇談会出席の為、１０時には、ガ

バナーのお迎えを玄関ホールでお待ちください。 
 

【 本日のお客様 】 

中野会長ご紹介の入会候補者 

クレイドルシステムズ(株) 井上 恵輔 様 

ようこそお出で頂きました。 

 

【 クラブ協議会 】 

議長＝中野陽介会長 

２０１９－２０年度決算会計報告 

 

 内海孝委員長 

 

 

 

 

 

管理運営委員会 

 

鈴木正委員長 

 

 

      

親睦活動委員会 

佐々木康祐副委員長 

米山奨学委員会 

佐々木康祐委員長 

 

 

 

会員増強委員会 

戦略計画委員会 

国分裕二委員長 

 

青少年奉仕委員 会   

Ｒ財団委員会 

日野久美子委員長 

 

 

 

 

 

議長 中野陽介 

これにてクラブ協議会を終わります。 

 
 

 

ニコニコＢＯＸ 

 

中野陽介…井上さんようこそ。 

板橋良夫…井上様ようこそ、来週はガバナー訪問で

すので出席して下さい。 

佐々木康祐…新しく入った井上様一緒に頑張りま

しょう。 

鈴木 正…井上様ようこそ！入会をお待ちしてい

ます。 

国分裕二…井上さんようこそ！これからも宜しく

お願いします。 

内海 孝…中野さん良かったですね。 

 

 

 

 

 

 

【本日のメニュー】 

鉄火丼、お吸い物、茶碗蒸し、デザート 

 

【 出席率 】 
例会 月 日 会員 基礎 出席 欠席 ＭU ％ 

1253 07／07 14 12  11 1  0 91.67 

1254 07／14 14 13  8 5  1 69.23 

1255 07／21 14 10  8 2  0 80 

出席免除者＝石井(修),石井(博),越田,松本、 

欠席者＝成井、林、 

ＭＵ＝ 
 
 

2020-年～2021 年 本日 今年度累計 

ニコニコ BOX 17,000  84,000 

コイン BOX  736      3,021 


